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Beitrag von „ChrisN“ vom 12. August 2014, 19:33

Vergleicht einfach mal die Mannschaftsbilder der letzten Jahre: In jedem Jahrgang wird im
Schnitt ein Viertel bis ein Drittel der Jungs aussortiert. Entweder liegen die beim Scouting total
falsch oder die Ausbildung durch die Trainer findet nicht statt. Nach oben kommen dann nur
Aushängeschilder (Stark) oder Leute, die zur U19 von anderen Bundesligisten geholt werden
und dann NLZ Aushängeschild sein soll.
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